

Vendredi 16 octobre 2020,

La coordination des CIQ de Fuveau,

(Mr Arvieu, Pdt du CIQ St François,
Mr Ziéglé, Pdt du CIQ Fuveau-Ouest,
accompagnés de Mr Bascoulergue, commandant de bord),

a rencontré Madame Anne-Laurence Petel, députée des Bouches-du-Rhône, pour lui exposer les nuisances sonores émises par les hélicoptères évoluant à basse altitude au-dessus de la commune.

Le deuxième sujet portait sur l'évacuation des résidus d'amiante, au mieux stockés au fond des jardins, au pire, jetés dans la nature.

Madame la Députée nous a écoutés et reviendra vers nous prochainement.